

LA CRISIS QUE SUFRE ASTURIAS CONBICI.

Publicado por xixonman - 03 Ene 2020 11:27

Hago una convocatoria informal para que la masa social de AcB hablemos distendidamente tomando un café de la grave situación creada por la Junta Directiva en el seno de AcB .

Mi idea es pedir la convocatoria de un REFERENDUM, donde todos los/as socios/as puedan votar con un horario amplio, en urna cerrada y en secreto si avalamos la actual deriva "política", ajena a la bici y a los fines de la asociación, que la actual Junta Directiva insiste en mantener.

En definitiva, nada de votaciones a MANO ALZADA en interminables reuniones, dejando la libre expresión del voto a la masa social de ACB sin corsés ni cortapisas

No queda más remedio que ir a esa medida por la irresponsabilidad de una Junta Directiva que se ha "enrocado" en una postura absurda y profundamente dañina para la convivencia social dentro de AcB. Las continuas bajas, que no son 15 como falsamente afirma algún "entusiasta" a fin a las tesis de la JD y que por cierto, no se detienen sino que van a más (sino lean en la web).

Esa postura lo único que ha contribuido es a abrir, hace 1 año y pico, y extender a los momentos actuales, una grave crisis en el seno de Asturias ConBici, cosa que jamás había sucedido antes.

Los temas son sucintamente a hablar son estos:

Huelga Feminista (intento de apoyo....con algo que nada tiene que ver con la bici)

Ideología de género

Pretender que AcB se declare asociación feminista y por último y más grave:

Las reiteradas faltas de respeto que desde la actual Junta Directiva se ha hecho en SUS comunicaciones, en el tratamiento que a las personas asociadas se les ha estado dando, excudándose

en un supuesto lenguaje inclusivo que no es tal, como vienen reiteradamente denunciando socios/as y exsocios/as (lo que dice Kike y Mariame por citar unos ejemplos en la web, y hay más, es bastante ilustrativo).

Todo tiene el mismo hilo conductor por parte de la Junta Directiva, por lo tanto no es “casual” y contra ese estado de cosas me gustaría “pulsar” socialmente la opinión de las personas asociadas para ver si esas IDEAS POLITICAS, ajenas a la BICI, tienen o no el suficiente respaldo de la masa social de AcB mediante un REFERENDUM que es la esencia pura de la de-mo-cra-cia en una asociación.

www.asturiesconbici.org/index.php/foro/G...IRECTIVA.html#122561

[baja ideologia de genero2](#)

Para ello os convoco a sendas reuniones para hablar del tema.

SABADO 04-01-20 en OVIEDO

CONFITERÍA CAFETERIA SANTA CRISTINA

CALLE URIA 41 OVIEDO. (pegada a la estación de tren)

A LAS 19.35

ASISTENCIA: hay que confirmar por el foro, wasapp al 606833710 (Carlos) o por correo a

Esta dirección electrónica esta protegida contra spam bots. Necesita activar JavaScript para visualizarla

AVISO: si nadie confirma asistencia no me desplazaré a Oviedo.

DOMINGO 05-01-20 en GIJON

CAFETERIA DE LA PROPIA ESTACION DE RENFE EN GIJON

HORA: A LAS 19.30

ASISTENCIA: hay que confirmar por ése foro, o bien por wasapp al 606833710 (Carlos) o por correo a

Esta dirección electrónica esta protegida contra spam bots. Necesita activar JavaScript para visualizarla

Carlos García, socio y co-fundador de Asturias ConBici

=====

Re: LA CRISIS QUE SUFRE ASTURIES CONBICI.

Publicado por fmjuanes - 03 Ene 2020 12:16

Hola Carlos

Te confirmo mi **NO asistencia** de forma muy entusiasta. Si tienes datos, me gustaría saber cuantos miles de socios se han dado de baja por las razones que expones.

Saludos

Paco

=====

Re: LA CRISIS QUE SUFRE ASTURIES CONBICI.

Publicado por xixonman - 03 Ene 2020 13:31

A ver Paco hace siglos que paso de contestar tus correos como habrás observado por el tipo de intervenciones que sueles hacer en la web de AcB, lo hago esta vez excepcionalmente para decirte que me parece muy bien que no vengas, cada cual sus gustos..... 🙄

Creo que Kike Glez y Mariame lo han puesto diáfano y claro en esta misma web. Me parece que mas gente piensa igual

Somos o éramos 340 socios/as supongo que en este 2020 van a ser bastantes menos, deo en barbecho tu otro comentario de miles porque en fin Paco esa tipo de frases que escribes desacreditan por si solas al autor, no es lo que debe preocuparnos...

Hay temas muchísimo más GRAVES y serios, aunque tu no los quieras ver, pero Paco la ceguera es libre claro....solo debería analizar mínimamente lo que te ha puesto Kike Glez.

Hazte una reflexión y una pregunta ¿toda la gente que se va está equivocada? Y se han dado de BAJA de AcB el año pasado que tenga constancia personal al menos 20 por el politiquero ajeno a la bici en el que andáis metidos algunos/as.

Este año probablemente ese goteo de bajas va a seguir, ¿hasta dónde? no lo se...desgraciadamente. Pero esta Junta Directiva no está sumando, sino restando desde hace tiempo como bien acaba de expresar otra gente en esta misma web.

Dos lo expresan públicamente; Kike Glez y Mariame, pero hay más...

Una urna y el voto secreto nos puede desvelar lo que piensa la masa social de AcB de verdad, más allá de palabras mas o palabras menos que pongamos en un foro.

Yo no digo lo que piensa la masa social, lo que pasa que algunos/as os arrogais un pensamiento sobre el resto que se ignora, por eso hay que dejar HABLAR a los/as socios/as

Ala saludos

=====

Re: LA CRISIS QUE SUFRE ASTURIAS CONBICI.

Publicado por Raffa - 03 Ene 2020 16:33

Que pena, Carlos, que te cueste tanto aceptar las decisiones que se toman por mayoría en una Asamblea... cuando no te gustan.

En la de principios de 2019 intentaste Puentear al GT Cicloturismo y prepararse una jugada en la Asamblea que te salió mal. Aún así todo el año buscarte una estratagema para saltar te la decisión de Asamblea y las normas del GT Cicloturismo, publicitando en nuestros foros la publicidad de otros foros con salidas extraoficiales inadecuadas (al haberlas oficiales). Por suerte en la última Asamblea recapacita ste, al yo exponerlo, y asegura ste que no sucedería más. A ver...

En la última Asamblea te quedaste solo con estos argumentos agresivos y falsos hacia la actual JD, muchas mujeres y hombres desmontaron estos argumentillos tan falaces como simplones.

La Asamblea es el lugar donde las personas de esta asociación podemos y debemos exponer nuestras ideas y llegar a acuerdos. Democráticamente debemos acatar las decisiones tomadas y seguir pedaleando juntas y juntos en la misma dirección.

Siento que este tema concreto te duela tanto para tratar de reventar los principios asamblearios que hombro con hombro, trabajando juntos tú y yo, construimos desde el 2007 al construir Asturias ConBici. Entiendo que tú situación personal-familiar también te pueda estar afectando... y como amigo mi máximo apoyo.

Pero...¡esta pataleta!??... no tío... no hay por donde cogerlo.

Te aprecio un montón y has sido un pilar importante de esta asociación... pero no entiendo que te está pasando.

Un abrazo fuerte... y que los dulces te sienten bien.

Es curioso que estando tan beligerante en redes con el asunto catalán, aquí propongas un referéndum... ja, jja, ja... (Persona el chascarrillo, pero no he podido evitarlo...)

=====

Re: LA CRISIS QUE SUFRE ASTURIES CONBICI.

Publicado por xixonman - 03 Ene 2020 18:06

Rafa la politequería partidista que defendeis algunos/as esta cuerteando la asociación y por otro lado esos métodos pseudo-democráticos a mano alzada dejan en entredicho esos acuerdos.

Quiero decir, que los acuerdos de "asamblea" a "mano alzada" son dudosamente democráticos por mucho que lo quieras poner bello. 😏



Por cierto Rafa, el año pasado ya empezaron a caer BAJAS éste año parece que van a caer más... ¿así que me dices que el funcionamiento de las Asambleas es el marco ideal? Los hechos lo desmienten Rafa, porque está JD esta restando no sumando, no lo digo yo, os lo acaban de decir hace unos días más gente.....

Déjate de escudar en Asambleas, que tanto te gustan, porque las controlas...quizás con la URNA eso ya no lo puedas hacer Rafa.

En todo caso, parece ser, y remarco parece, que las decisiones a MANO ALZADA que se toman en las asambleas no expresan el sentir SOCIAL de los/as socios/as de AcB, de ahí poner una URNA y que cada cual se exprese mediante voto y anónimamente lo que considere.

Llevo 2 años diciendo que las votaciones a MANO ALZADA se tenían que terminar, pero claro, claro tu nos sueltas el rollito de la democracia pero con las cartas marcadas Rafa 🙄



y así haciendo trampas es difícil que tu argumentario carezca de la más mínima credibilidad.

Algunos parece que si teneis miedo de verdad a la democracia (la urna) 😊

Saludos,

Carlos Garcia socio y co-fundador de Asturias ConBici

Raffa escribió:

Que pena, Carlos, que te cueste tanto aceptar las decisiones que se toman por mayoría en una Asamblea... cuando no te gustan.

En la de principios de 2019 intentaste Puentear al GT Cicloturismo y prepararse una jugada en la Asamblea que te salió mal. Aún así todo el año buscarte una estratagema para saltar te la decisión de Asamblea y las normas del GT Cicloturismo, publicitando en nuestros foros la publicidad de otros foros con salidas extraoficiales inadecuadas (al haberlas oficiales). Por suerte en la última Asamblea recapacita ste, al yo exponerlo, y asegura ste que no sucedería más. A ver...

En la última Asamblea te quedaste solo con estos argumentos agresivos y falsos hacia la actual JD, muchas mujeres y hombres desmontaron estos argumentillos tan falaces como simplones.

La Asamblea es el lugar donde las personas de esta asociación podemos y debemos exponer nuestras ideas y llegar a acuerdos. Democráticamente debemos acatar las decisiones tomadas y seguir pedaleando juntas y juntos en la misma dirección.

Siento que este tema concreto te duela tanto para tratar de reventar los principios assemblearios que hombro con hombro, trabajando juntos tú y yo, construimos desde el 2007 al construir Asturias ConBici. Entiendo que tú situación personal-familiar también te pueda estar afectando... y como amigo mi máximo apoyo.

Pero...¡esta pataleta!??... no tío... no hay por donde cogerlo.

Te aprecio un montón y has sido un pilar importante de esta asociación... pero no entiendo que te está pasando.

Un abrazo fuerte... y que los dulces te sienten bien.

Es curioso que estando tan beligerante en redes con el asunto catalán, aquí propongas un referéndum... ja, jja, ja... (Persona el chascarrillo, pero no he podido evitarlo...)

=====

Re: LA CRISIS QUE SUFRE ASTURIAS CONBICI.

Publicado por Raffa - 03 Ene 2020 18:40

Páez mentira pa ti: si tienes una propuesta que hacer sobre la manera de votar, tan solo la tienes que enviar en tiempo y forma para la Asamblea.

En vez de hablar tanto en los foros, escribe donde sabes que debes hacerlo.

No entiendo nada, Carlos... de veras...

=====

Re: LA CRISIS QUE SUFRE ASTURIAS CONBICI.

Publicado por Rafa III - 03 Ene 2020 19:28

Donde está el problema de la votación secreta ??.

No será que algunos teméis que no salga lo que tanto afirmáis ?.

Yo por mi parte ya manifesté hace mucho tiempo, que aceptaré el resultado de una consulta democrática y secreta, donde los socios y las socias puedan votar tranquilamente, sin que los "comisarios políticos" tomen nota de lo que vota la gente....

Si sale el SI a la conversión de AcB a una asociación política y feminista, decidiré si me quedo o no, pero no tendré nada que objetar a que hagáis política.....

Mientras tanto, seguiré pensando y diciendo que estáis metiendo el rollo político , feminista y de ideología de género, con intereses personales y particulares político-economicos, aprovechando una masa social de 340 socios, para defender posiciones políticas que nada tienen que ver con la bici.

=====

Re: LA CRISIS QUE SUFRE ASTURIAS CONBICI.

Publicado por Kike Gonzalez - 03 Ene 2020 19:54

Hola.

Carlos, yo si voy a ir a esa reunión.

=====

Re: LA CRISIS QUE SUFRE ASTURIAS CONBICI.

Publicado por xixonman - 03 Ene 2020 19:58

Saludos Kike y nos vemos mañana entonces.

=====

Re: LA CRISIS QUE SUFRE ASTURIAS CONBICI.

Publicado por Rafa III - 03 Ene 2020 20:10

Yo iría si estuviera en Asturias, pero como bien sabéis me resulta imposible ir.

Espero y deseo que estas propuestas culminen en una consulta a todos los socios y socias de AcB y cuyo resultado aceptaremos democráticamente.

=====

Re: LA CRISIS QUE SUFRE ASTURIAS CONBICI.

Publicado por xixonman - 03 Ene 2020 20:37

Rafa eso lo llevo diciendo varias veces y por es-cri-to....¿acaso hay que repetirlo 1000?.

Y ya que hablas de Cataluña, eso lo pones tu, decirte que la soberanía nacional de España y su territorio la deciden los españoles no una parte de...y viene como anillo al dedo para decirte que para saber lo que piensan los 340 socios/as hipotéticos/as debemos votar todos por igual en una URNA y en votación secreta.

Este tema supera ampliamente lo que es una mera asamblea donde solo está una parte de la asociación (me ha gustado el ejemplo que has puesto.....
).
)

Raffa escribió:

Páez mentira pa ti: si tienes una propuesta que hacer sobre la manera de votar, tan solo la tienes que enviar en tiempo y forma para la Asamblea.

En vez de hablar tanto en los foros, escribe donde sabes que debes hacerlo.

No entiendo nada, Carlos... de veras...

=====

Re: LA CRISIS QUE SUFRE ASTURIES CONBICI.

Publicado por xixonman - 03 Ene 2020 20:42

Efectivamente Rafa III lo democrático es poner urnas y luego aceptar democráticamente lo que salga, con un horario amplio para que los/as socios/as puedan hablar y decidir o sea votar en conciencia lo que consideren, sin presiones ambientales de nadie

Estoy contigo eso es la sana de-mo-cra-cia: urna y voto secreto.

Saludos

Rafa III escribió:

Yo iría si estuviera en Asturias, pero como bien sabéis me resulta imposible ir.

Espero y deseo que estas propuestas culminen en una consulta a todos los socios y socias de AcB y cuyo resultado aceptaremos democráticamente.

=====

Re: LA CRISIS QUE SUFRE ASTURIAS CONBICI.

Publicado por PedroAM - 04 Ene 2020 12:16

Aunque no comparto muchos de tus argumentos, me gusta escuchar y debatir todas las ideas para tener una opinión más objetiva de la situación. Si no tienes inconveniente y no me surge ningún imprevisto, asistiría a esa reunión.

=====

Re: LA CRISIS QUE SUFRE ASTURIAS CONBICI.

Publicado por xixonman - 04 Ene 2020 12:53

Hola Pedro:

Pues nos vemos tomando ese café sin problemas.....por mi parte lo que busco es que sepamos la opinión real de la masa social de AcB, independientemente de que cada cual tengamos argumentos contrarios, que me parecen respetables, pero no que se los peguemos al resto, sustituyendo su pensamiento.

Saludos

PedroAM escribió:

Aunque no comparto muchos de tus argumentos, me gusta escuchar y debatir todas las ideas para tener una opinión más objetiva de la situación. Si no tienes inconveniente y no me surge ningún imprevisto, asistiría a esa reunión.

=====

Re: LA CRISIS QUE SUFRE ASTURIAS CONBICI.

Publicado por xixonman - 05 Ene 2020 12:44

DOMINGO 05-01-20 en GIJON

CAFETERIA DE LA PROPIA ESTACION DE RENFE EN GIJON

HORA: A LAS 19.30

De momento han confirmado su asistencia 2 personas

ASISTENCIA: podeis avisar por éste foro,por wasapp al 606833710 (Carlos) o por correo a

Esta dirección electrónica esta protegida contra spam bots. Necesita activar JavaScript para visualizarla

No me extiendo más y me gustará saber vuestras opiniones sobre el intento de convertir por parte de algunos/as una asociación con sus socios/as en un movimiento político o sea que pasemos a ser militantes/as de causas ajenas a la bici.

Saludos y nos vemos quienes gusteis 🍌

=====

Re: LA CRISIS QUE SUFRE ASTURIAS CONBICI.

Publicado por fmjuanes - 05 Ene 2020 17:10

